
ATA Nº 301
Aos vinte  e um dias do mês de março do ano de dois mil  e dezenove às desessete  horas,  nas
dependências da Fundação Municipal de Desenvolvimento Social – Casa da Cidadania, realizou-se
uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social com os seguintes presentes:
Edson Luiz Barbosa, Lilian F. M. Gonçalves, Kelly B. Fortunato, Isabel C. V. Cardoso, Neusa M. da
Rosa, Gilmara E. Nunes, Thaise R. Paes, Elisangela G. B. Teixeira, Nilce Margotti, Nazarete S. de
Oliveira, Telma de Carvalho, Tiago Doneda e Mara Souza Niehues. A presidente abriu a reunião
dando  boas  vindas  a  todos  os  presentes,  e  em  seguida  fez  a  leitura  da  pauta  do  dia:
Correspondências  Recebidas: E-mail  recebido  da  AMUREL:  Convidando  para  a  reunião  do
Colegiado de Assistência Social; E-mail recebido informando que beneficiários do Benefício de
Prestação Continuada - BPC tem desconto na conta de energia elétrica, de acordo com a lei nº
12.212/2010; Comunicado do CIEE justificando a ausência da representante Juliana Vieira Martins
na reunião extraordinária do dia 27/02/2019; Convite recebido do NUCRESS Sul - Reunião com a
temática Reforma da Previdência para os profissionais de Assistência Social.  Correspondências
Expedidas: Resolução 001/CMAS/2019 – Aprovando a reprogramação de  saldo disponível  em
conta bancária para exercício do Fundo Municipal de Assistência Social – FMAS no valor de R$
797.563,86. Plano de Trabalho: Abrigo dos Velhinhos; Albergue; ATIDEV; COMBEMTU; STAN.
Assuntos Gerais: Plano de Ação FMDS 2019; Indicação dos Conselheiros – Nomeação. Referente
as atas, a presidente informou que a deliberação ficará para a próxima reunião. Justificou a ausência
da  conselheira  Charla  Flor.  Fez  a  leitura  do  e-mail  na  íntegra  da  informação  referente  aos
beneficiários do BPC que tem desconto na conta de energia elétrica. Informa que as coordenadoras
da Proteção Social Básica estiveram na CERGAL para tratar sobre esse assunto. Sra. Lilian fala
sobre a eleição de nova composição do conselho, que deverá acontecer em abril. E que as entidades
encaminhem documento informando os representantes das mesmas como titular e suplente. Passa a
palavra para a  Sra.  Gilmara que fez a  apresentação do novo coordenador do Bolsa Família  na
Fundação Municipal de Saúde, Sr. Tiago Doneda e solicitou a troca na comissão do Bolsa Família.
Sra. Lilian explicou que a comissão só pode ser composta por conselheiros. Explana que a comissão
de legislação e análise de inscrições de entidades e projetos deverá se reunir para analisar os Planos
de  Ação  e  relatórios  entregues  pelas  entidades  para  renovação  de  inscrição.  Informou  que  as
entregas  irão  até  o  dia  30  de  abril.  Com  a  palavra,  Sra.  Kelly  explana  sobre  a  reunião  do
COEGEMAS que tratou basicamente sobre o processo eleitoral do Conselho Tutelar. Informa que a
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social  estará  dando  suporto  técnico  e  financeiro  do
processo. Outro assunto discutido foi sobre o cofinanciamento federal. Nada mais havendo a tratar,
deu-se por encerrada esta reunião. 
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